



バドミントン部

【活動紹介文及び中学生へのメッセージ】

バドミントン部は、2年生24名・1年生33名の計57人で、技能の向上と精神面の成長を目指し、チームの結束を大切にして楽しく自主的に活動しています。

体育館では、フットワーク、ノックなどの基礎練習、半面でのパターン練習や試合形式などの応用練習をしています。通常平日2日は3コートしか使用できないので、効率の良い練習になるよう工夫しています。外の練習では、校舎周りのランニング、ダッシュなどの走り込み、筋力トレーニング、手投げノック、素振りなどを行っています。

部員の多くが、高校からバドミントンを始めています。新しくスポーツを始めたい人や生涯スポーツを続けたい人にぴったりの、近年人気の種目です。バドミントンは見た目とは違って相当ハードで技術的に難しい要素もありますが、その分やればやるほど奥が深く面白いスポーツです。興味とやる気のある人は、ぜひ体験、見学をしに来てください。

【現在の部員数】

1年		2年		3年		合計	
男子	女子	男子	女子	男子	女子	男子	女子
24人	9人	12人	12人	6人	7人	42人	28人

【今までの戦績、または主な活動】

年度	大会名	結果
R6 5月	インハイ京都府予選（個人戦）府下大会進出	男子 ダブルス 2組 女子 ダブルス 4組 シングルス 3人
R6 5月	インハイ京都府予選（女子団体戦）府下大会進出	

